
経営発達支援計画・事業評価委員会の開催報告について 

 

富山商工会議所 

経営発達支援計画に係る事業評価委員会を開催しましたので、その概要を下記のとおりご報告します。 

記 

■日 時  平成 29 年 6月 28日（水）10:00～11:30 

■場 所  富山商工会議所ビル 9階 95号室 

■出席者  委員長  翠田 章男 氏（富山商工会議所 副会頭） 

      副委員長 金岡 省吾 氏（富山大学地域連携推進機構 教授） 

委 員  飯田  裕 氏（富山県商工労働部 商業まちづくり課長） 

〃   藤沢  晃 氏（富山市商工労働部 商業労政課長） 

〃   堀田  齊 氏（北陸税理士会富山支部 支部長） 

〃   松尾 彰夫 氏（㈱日本政策金融公庫富山支店 国民生活事業統轄） 

〃   加藤  健 氏（（公財）富山県新世紀産業機構サブマネージャー）※代理出席 

オブザーバー 野村 祥治 氏（中部経済産業局電力・ガス事業北陸支局産業課課長補佐） 

事務局  西岡専務理事、西野理事・中小企業支援部長ほか／計 9名 

■議 題  (1)平成 28年度／経営発達支援計画の実施状況について 

      (2)平成 29年度／伴走型小規模事業者支援推進事業について 

      (3)その他 

■評 価（平成 28年度／経営発達支援計画の実施状況について） 

・ 小規模事業者の事業計画策定

などの支援件数も多く、支援

内容に問題はない。今後は地

域の需要に応える創業や新分

野進出といった小規模事業者

への支援を強化することで、

地方創生に繋げて欲しい。 

・ セミナーの開催や各種事業の実施によって、どのような成果があったのか、把握して欲しい。 

・ 廃業などが増える中、創業や第二創業を増やすことが地域の活性化にも繋がる。商工会議所が創業

の相談窓口であることを広く周知し、創業者の掘り起こしを図ってほしい。また、既に創業してい

る方へのフォローアップも充実してもらい、創業しやすい環境を整えて欲しい。 

・ 事業者へのフォローアップは、計画の進捗状況や経営課題を把握するためにも重要な経営支援であ

るが、簡単に出来るものではない。経営支援は、その場限りのものではなく、小規模事業者に寄り

添い、継続的に行うことで、事業者に頼りにされる（必要とされる）経営指導員を目標にして欲し

い。 

・ 小規模事業者の新商品開発などに積極的に関与してもらいたい。また、ＩＴ通販やネット通販など

小規模事業者の新たな販路開拓の支援も強化して欲しい。 

・ 経営指導員の数も限られる中、支援スキルが分散しないよう、事業のスクラップ＆ビルドも徹底し

て欲しい。 

・ 売上アップなど即成果に繋がる事例は殆どないと思うが、常に費用対効果を意識し事業に取り組ん

で欲しい                             

以上 


